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3 野沢　敬夫

4 永井　敏男
“町の未来を担う子どもを最優先で”
安心して子育てができる拠点施設の整備について

“高齢者等の移動手段に新たな公共交通の構築を”につ
いて

通学路における危険箇所の把握及び安全対策について

町長

長田　信夫

令和5年昭和町議会第2回定例会

　一　般　質　問　通　告　一　覧　（通告順）

質問通告者 質　　問　　事　　項 質問の相手

給食費の無償化について 教育長

1 河住　保茂

今澤　幸広 みんなが元気で安心して暮らせる地域へ 町長

後期高齢者における人間ドックへの費用補助について

町長

町長

町長

自治会加入促進のクーポン券配布について 町長

副食費の無償化について 町長

教育長

小学校の体育館におけるエアコンの設置について


